Des élèves pas comme les autres

Un année difficile

L'année 2020 a été dure pour les 6ème primaire.

A cause du coronavirus, les instituteurs et certains élèves doivent porter un masque. Le port du masque empêche la bonne communication du prof à l'élève, car le bruit s'étouffe dans le masque. De plus, les élèves doivent maintenant faire attention à la bulle des autres, à ne pas tousser vers quelqu'un par exemple.

Une organisation à toute épreuve

Pour respecter les distanciations sociales et les mesures sanitaires, les élèves ont dû s'adapter. Ils doivent maintenant mettre du gel en rentrant en classe, les élèves de plus de 12 ans doivent mettre un masque et enfin les enfants ont une place imposée. Il faut qu'ils fassent aussi attention à ne pas tousser sur les autres.

Les activités continuent

Malgré tout, les activités continuent. Les élèves peuvent encore avoir gym, et le vendredi, les enfants peuvent voter à l'unanimité pour choisir un jeu, et sortent parfois dans le bois ou la cour.

Tahar, Bilel et David